

## GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,  
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E  
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO  
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## La Presidenta Barkos muestra su reconocimiento a la labor de la Asociación Síndrome Down

*Ha asistido a la inauguración de la nueva sede de esta entidad, a cuyo programa de promoción de la autonomía personal se destinarán este año 120.000 euros*

Viernes, 27 de enero de 2017

La Presidenta de Navarra, Uxue Barkos, ha mostrado este mediodía su reconocimiento a la Asociación Síndrome de Down de Navarra por su labor y ha afirmado que la plena inclusión de las personas con diversidad funcional es uno de los retos de nuestra sociedad.

El acto de inauguración se ha celebrado en la nueva sede social de la Asociación Síndrome de Down de Navarra, en la calle Cataluña, 18, de Pamplona



La Presidenta Barkos en una de las dependencias del local.

Desde la Agencia Navarra de Autonomía y Desarrollo de las Personas se viene apoyando a la Asociación Síndrome de Down de Navarra a través de la convocatoria de subvenciones, tanto en la modalidad de programas como de asociacionismo. En 2015 la subvención total destinada a la Asociación fue de algo más de 45.000 euros, casi el 22% de su presupuesto, de los cuales cerca de la mitad fueron destinados al programa Itaca. En 2016, la ayuda global ha sido de algo más de 48.000 euros de los cuales, 30.000 fueron para el programa Itaca. Asimismo, también el pasado año, el Parlamento de Navarra aprobaba una subvención nominativa de 150.000 euros para la adecuación del local inaugurado hoy.

En 2017 el Gobierno de Navarra quiere seguir apoyando la línea de trabajo de la Asociación, por lo que se ha dotado a su programa de Promoción de la Autonomía Personal de una partida de 120.000 euros.

El acto ha comenzado con una presentación y la intervención de la presidenta de la asociación, Isabel Urzainki. Seguidamente dos usuarios del centro han leído poemas y tras la intervención de la Presidenta se ha iniciado un recorrido por las instalaciones del centro: aula sociocultural, aula de logopedia, aula administrativa, aula Ulises de empresa simulada y apartamento de vida independiente.

### **Mejorar la calidad de vida**

La Asociación Síndrome de Down de Navarra es una asociación reconocida de utilidad pública, sin ánimo de lucro, que se constituyó en el año 1990. En la actualidad cuenta con 150 usuarios. Su misión es mejorar la calidad de vida de las personas con Síndrome de Down posibilitando su desarrollo integral, la promoción de su autonomía, igualdad de oportunidades, dignidad respeto y su total inclusión social.

Ante la imposibilidad de seguir en las instalaciones anteriores, por problemas de accesibilidad la Junta Directiva inicia una serie de gestiones para su traslado al local inaugurado hoy, en el que se va a implantar un Servicio de Promoción de la Autonomía Personal, cuyo objetivo fundamental es proporcionar a personas con esta discapacidad intelectual los recursos adecuados que permitan su participación de la forma más autónoma e independiente posible en la comunidad, mediante el fortalecimiento de sus recursos personales y el entrenamiento de la autonomía personal, la incorporación efectiva al empleo ordinario, y el aprendizaje para una vida autónoma e independiente. El SEPAP debe entenderse como un conjunto de recursos que procuran las habilidades sociales, académico- funcionales y adaptativas precisas para que la persona con Síndrome de Down incremente sus niveles de autonomía.



La Presidenta ha recorrido las instalaciones del nuevo local.